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28 ФЕВРАЛЯ ПРОШЛО 
70-Е ЗАСЕДАНИЕ ДУМЫ 

НИЖНЕТУРИНСКОГО ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА ПЯТОГО СОЗЫВА. 

В СООТВЕТСТВИИ С ПОВЕСТКОЙ 
БЫЛО РАССМОТРЕНО 12 ВОПРОСОВ. 

ЗАСЕДАНИЕ ПРОДЛИЛОСЬ  
БОЛЕЕ ЧЕТЫРЁХ ЧАСОВ, ПОТОМУ 

РАССКАЖУ ЛИШЬ О САМЫХ  
ЯРКИХ ЕГО МОМЕНТАХ.

И. ЗНАКОМЫЙ

Преступность отступает

Началось оно с  доклада об 
итогах деятельности Нижне- 
туринской полиции за 2016 год 
временно исполняющего обя-
занности ее  главы А.А.  Клику-
шина. Он сообщил, что за истек-
шие 12 месяцев 2016 года в Ниж-
нетуринском городском округе за-
регистрировано снижение числа 
преступлений на  26,8% относи-
тельно 2015  года. Всего в  про-
шлом году было зарегистриро-
вано 460 преступлений (из  них 
72 тяжких и особо тяжких). Отде-
лом полиции № 31 МО МВД Рос-
сии «Качканарский» на террито-
рии НТГО за  этот период заре-
гистрировано 6  убийств, 9  фак-
тов умышленного причинения 
тяжкого вреда здоровью, 2  слу-
чая изнасилования. Наибольшую 
долю в числе преступлений со-
ставляют кражи (190). По  срав-
нению с 2015 годом количество 
их уменьшилось, улучшилась 
раскрываемость. В 2016 году за-
фиксировано 12  квартирных 
краж (все они были раскрыты). 
Кроме того, уменьшилось чис-
ло преступлений, совершенных 
несовершеннолетними. Общая 
раскрываемость таких престу-
плений составила 64,2%. Было 
расследовано и  направленно в 
суд 316 дел по уголовным право-
нарушениям.

Несмотря на  улучшение по-
казателей работы Нижнетурин-
ской полиции, она сталкивает-
ся и с различными трудностями 
в своей деятельности. Со второй 
половины 2016 года отдел жи-
вет без начальника. Есть пробле-
мы в  материально-техническом 
оснащении стражей порядка. 
Но  особого внимания, по  мне-
нию А.А.  Кликушина, требуют 
преступления в  сфере незакон-
ного оборота наркотиков. Бур-
ный рост технического прогрес-
са, использование преступника-
ми шпионских технологий (за-
кладок, шифрации Интернет-со-
единений) создают огромные 
трудности в  работе полиции. 
Раскрываемость подобных пре-
ступлений в 2016 году снизилась 
и  составила 60%. Основным ви-
дом изымаемых полицией нар-
котических средств сейчас явля-

ется так называемая «синтети-
ка» (синтетические аналоги или 
спайсы). Особое внимание де-
путаты и врио начальника отде-
ла полиции уделили провокаци-
онным надписям на домах и за-
борах, рекламирующим спайсы. 
Поймать за руку тех, кто эти над-
писи наносит, пока не  удалось. 
При этом каждая такая над-
пись является серьезной угрозой 
для молодого поколения. Дети 
их  видят каждый день, но, как 
заметили депутаты, закраши-
вать эти надписи управляющие 
компании Нижней Туры не  то-
ропятся. По  совместному реше-
нию депутатов письма местного 
отделения партии «Единая Рос-
сия» с  просьбой принять необ-
ходимые меры по  ликвидации 
граффити со зданий НТГО были 
направлены в  адрес всех управ-
ляющих компаний, работающих 
в  округе, однако должной реак-
ции с их стороны не последова-
ло. В итоге письма подобного со-
держания управляющим ком-
паниям адресованы полицией  
Нижней Туры. Хотя стоит от-
метить, таких надписей хвата-
ет не только на  жилых зданиях, 
за  содержанием которых обяза-
ны следить  УК, но  и  на  тех, что 
находятся в  муниципальной 
собственности, и их также никто 
не устраняет.

В  целом  же, по  сведениям ру-
ководителя полиции по НТГО, си-
туация с  преступностью в  окру-
ге улучшается. Снижение уров-
ня преступности обусловлено, 
по мнению стражей порядка, тем, 
что в декабре 2015 года закончи-
лось строительство НТГРЭС, в ко-
тором принимало участие боль-
шое количество командирован-
ных, прибывших из других горо-
дов и регионов России. По словам 
Кликушина, достигнуты положи-
тельные результаты в  раскрытии 

краж и  грабежей прошлых лет, 
что удалось достичь путем созда-
ния специализированной след-
ственно-оперативной группы. Так, 
в  2016 году были раскрыты все 
преступления по  хищению авто-
транспорта.

О ремонте второй школы

Начальник управления об-
разования Л.В.  Заляжных рас-
сказала депутатам о  ходе ра-
бот по  ремонту нового здания 
школы №  2  и  дальнейших пла-
нах по этой теме. Старое здание 
школы № 2 не соответствует со-
временным требованиям и  на-
ходится в плохом состоянии. По-
сле реорганизации Профессио-
нального лицея №  22  и  присое-
динения его к Исовскому геоло-
горазведочному техникуму ос-
вободившееся здание профли-
цея было передано под разме-
щение в нем СОШ № 2. С ноября 
по декабрь 2016 года в этом зда-
нии шел капитальный ремонт, на  
который было затрачено 22 мил-
лиона рублей. По завершении ре-
монтных работ администрация 
НТГО подала заявку в Минобра- 
зования Свердловской области  

на  участие в  конкурсном от-
боре, чтобы получить субси-
дию из  областного бюджета для 
оборудования спортплощадки 
на  территории школы стоимо-
стью 15  миллионов рублей (при 
этом на разработку одного толь-
ко проекта требуется 390 ты-
сяч рублей). Новая спортивная 
площадка необходима по  усло-
виям лицензирования учебно-
го заведения. По проекту она бу-
дет включать в  себя футбольное 
поле, площадки для волейбо-
ла, баскетбола, воркаута, спор-
тивных тренажеров, сектор для 
прыжков в  длину, сборно-раз-
борные трибуны. Все площадки 
по проекту предусмотрены с со-
ответствующим оборудованием  
и тренажерами. Новое здание 
школы № 2 будет способно вме-
стить 600 учеников. Все учебные 
кабинеты оборудуют техникой, 
соответствующей современным 
требованиям.

Медицина как приоритет

В  конце заседания слово взя-
ла депутат Г.А.  Рачева, которая 
предложила подвести итоги де-
ятельности депутатского корпу-
са НТГО за  год: вспомнить во-
просы, рассмотренные на  думе 
по  всем общественно значимым 
темам (ЖКХ, спорт, образование 
и  здравоохранение), сделать не-
большой анализ проделанной ра-
боты. В  частности, Галина Ана-
тольевна обратила внимание де-
путатов на то, что Дума недоста-
точно внимания уделяет вопро-
сам здравоохранения. Послед-
ний раз эта тема поднималась 
в  июне 2016  года, возможно по-
тому, что городская больница те-
перь находится в  федеральном, 
а  не  муниципальном ведомстве. 
Но, как подчеркнула Г.А.  Раче-
ва, здоровье жителей города  — 
вопрос наиважнейший и  требу-
ет от депутатов намного больше-
го внимания. Галина Анатольев-
на выразила надежду, что про-
блемы здравоохранения округа 
будут детально обсуждены на за-
седании комиссии Думы НТГО, 
что в итоге выведет развитие ме-
дицины в  округе на  новый уро-
вень. 

ВЛАСТЬ

 Событие

На что сделаны 
акценты...

 В Думе НТГО
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«Я — гражданин 
России!»
НА  ДНЯХ в  торжественной обста-
новке, в здании администрации го-
рода Лесного вручили первые па-
спорта его юным гражданам. В  ме-
роприятии приняли участие адми-
нистрации города и  других его от-
ветственных служб, родные и близ-
кие виновников торжества.

В  адрес подростков и  их  близ-
ких звучали поздравления, в  ходе 
встречи было отмечено, что с  мо-
мента получения паспорта, школь-
ники стали полноценными граж-
данами России, со  всеми неотъем-
лемыми правами и  обязанностями. 
Вручение паспортов проходило под 
звуки гимна РФ в исполнении живо-
го оркестра войсковой части. Юно-
шам и  девушкам показали фильм 
об истории становления и развития 
паспортной системы страны, вру-
чили памятные сувениры — облож-
ки для паспортов, блокноты с  госу-
дарственной символикой и  наказы 
юным гражданам России.

В  завершение церемонии воен-
ный оркестр исполнил несколько 
патриотических и  лирических пе-
сен.

ОМВД России  
по ГО «Город Лесной»

Докладывает начальник управления образования Л.В. Заляжных. фото автора

Уважаемые 
жители округа! 
Подумайте о детях! 
Если вы заметили 
людей, делающих 
надписи непонятного 
содержания на стенах 
городских построек, — 
не оставайтесь 
равнодушными, 
сообщите об этом 
в полицию!

 Пенсионный фонд 
    информирует

О приёме 
отчётности 
за 2016 год
ОТДЕЛЕНИЕ Пенсионного фонда 
РФ по  Свердловской области под-
водит итоги приема от работодате-
лей отчетности по страховым взно-
сам и  персонифицированному уче-
ту за  2016  год. Отчетная кампания 
проходила с 9 января по 20 февра-
ля 2017 года включительно.

Отчетность за  2016 год предста-
вили более 126 тысяч работодате-
лей, в  том числе более 93  тысяч − 
в  электронном виде с  электронной 
подписью по  телекоммуникацион-
ным каналам связи.

Не  отчитавшимся вовремя рабо- 
тодателям необходимо срочно пред-
ставить в  территориальные управ-
ления ПФР по месту их регистрации 
отчетность по начисленным и упла-
ченным страховым взносам (форма 
РСВ-1).

Инф. Пенсионного фонда РФ

 Обратите 
    внимание!

Бесплатная 
приватизация 
жилья стала 
бессрочной
22 ФЕВРАЛЯ 2017 года принят Феде-
ральный закон N  14-ФЗ, в  соответ-
ствии с которым нормы, ограничи-
вающие срок бесплатной привати-
зации, утратили силу.

Таким образом, теперь для граж-
дан, желающих бесплатно прива-
тизировать жилье, каких-либо вре-
менных ограничений не  существу-
ет.

Ранее срок бесплатной привати-
зации был установлен до 01.03.2017.

Прокуратура ЗАТО г. Лесной

Временно исполняющий обязанности начальника отдела полиции NO 31  
А.А. Кликушин. фото автора


